

## Annexe 1 : extrait du rapport de Droz à Saint-Imier le 22 octobre 1882<sup>1</sup>



« Après le congrès tenu à Londres le 14 juillet 1881, les groupes anarchistes adhérents étaient représentés par les dénommés ci-après :

– Paris –

Maria [313?], rue Monge, 118 (il est mis à l'index depuis plus de 6 mois comme mouchard)

Grave [37], avenue des Gobelins, 37

Crié [254], rue Monsieur le Prince, 63

Guillet, rue Barsuillière, 8

Violard, rue Monge, 81

Norterman, rue des Cendriers, 26

– Levallois-Perret –

Courapied [255?], rue Vallier, 61

– Puteaux –

Guillot François

– Lyon –

Bernard, rue Pierre Corneille, 157

– Marseille –

Tressaud [176], rue du Grand Puits, 7

– Cette –

Hébrard, rue du Cercleur, 101 Verdale, rue de l'Hospice, 32

– Béziers –

Marty, libraire rue de la Citadelle Pélissier, rue de la Citadelle

-Vienne –

Martin, rue des Imbardes, 15

– Bédarrioux –

Pagès, avenue Saint-Pons

– Rivesaltes –

Moulines fils, rue Saint-Just, 2

– Perpignan –

Hagard, rue Challemagne

– Narbonne –

Faliès [224?], place de Perpignan, 254

– Toulouse –

Tranier, rue Lafayette, 7

– Libourne –

Gaussens [383] (Raoul)

– Saint-Etienne –

Biard, impasse de la Pareille

– Montchanin-Les-Mines –

Dumas, rue de la Gare, 110

– Treigny (Yonne) –

Dupré, jardinier aux Lavaux

– Troyes –

Enfroy, rue Saint-Jacques, 39

– Reims –

Thiéry, rue Moulin, 7

– Amiens –

Morel, rue des Briques, 16 bis

Tous ces groupes avaient été organisés par les soins de l'Alliance révolutionnaire, mais dans la tournée faite par Emile Gautier dans le Midi, il réussit à donner une grande impulsion à ces groupes et à en former d'autres [...] »

---

<sup>1</sup> P. Po. B.A./438.